

こんな時だからこそ、なりたい自分に近づこう！

休校が延長され、自宅で生活する時間がまた長くなりました。しかし、この瞬間にも君たちが社会人になる時は近づいているのです。そして、学校が再開すると、こんなにゆっくり過ごせる日々はもうないでしょう。この休校期間をのんびり過ごすだけでなく、**自分の将来のための有意義な時間**にしてもらいたいと願い、臨時で今週2回目のRUNを発行します。

次回は5月7日（木）発行予定です

将来の夢がはっきりしていない人へ

とにかく確実に希望する高校に進学できるように、今、思いっきり勉強して、今までの学習内容の理解度を100%に近づけること。1・2年の学習内容がしっかり理解できていたら、3年の内容は短期間でもすぐに理解できます。

3年生は、1・2年の教科書や問題集、プリントを何度も繰り返し見直し、やり直してください。また、インターネットで学習課題が印刷できるものもたくさんあります。動画による教材もあります。使える人は活用しましょう。

やった人には絶対に「やってて良かった！」と思える日がやってきます。

具体的な将来の夢がある人へ

こんな時こそ、普段ではできないような夢の中に入ってください。例えば・・・

① スポーツ選手になりたい人

一流のプロ選手は一人でも厳しいトレーニングを継続しています。家の中で体幹トレーニングをしたり、一人でランニングをするなど、できることはいくらでもあります。

② 小説家になりたい人

小説家になった気分で、部屋にこもって小説を書いてみましょう。作品のクオリティーは不問です。やってみることが大事。休校明けに友達や先生に読んでもらいましょう。

③ ミュージシャンになりたい人

楽器の練習、歌の練習をしたり、作詞や作曲もしてみよう。思わずすごい作品がでて、近い将来、本物のミュージシャンになっているかも！

④ 研究者になりたい人

ひたすら興味のある分野の資料を集めまくり、その世界に没頭してみましょう。

⑤ 料理人になりたい人

毎日、家族のご飯を作りましょう。慣れてきたら創作料理にも挑戦！

などのように、**今しかできないこと、自分にしかできないこと**を見つけ、“自由な時間”を有効活用してください。「暇だ」と嘆いているだけでは何も成長しません。この長期の休校期間に努力した人と、何もしなかった人の差は、将来大きく現れますよ！

こんな時だからこそ、自分をピカピカに磨いてください！